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  Страховая выплата должна соответствовать стоимости автомобиля. Об этом заявил
председатель Комитета Госдумы по экономической политике, инновационному развитию
и предпринимательству Анатолий Аксаков, комментируя инициативу Минфина об
увеличении выплат по ОСАГО.

  

Ранее Министерство финансов подготовило к внесению в Госдуму законопроект,
предусматривающий увеличение максимальной компенсации ущерба по ОСАГО до 2
миллионов рублей. Сейчас страховая выплата составляет 400–500 тысяч рублей.

  

Анатолий Аксаков поддерживает инициативу. «Правильно, если страховая выплата
будет соответствовать стоимости автомобиля, – сказал он. – При этом нужно смотреть и
суммы страховых тарифов. Если водитель хочет, чтобы ему возместили ущерб
полностью, то он должен согласиться на повышенные платежи». Парламентарий
считает, что надо совместить каско и ОСАГО. Сейчас существуют две отдельные
страховки, и это часто превращается в поборы для автолюбителей, которые вынуждены
вносить двойной платеж. Причем платежи по каско часто доходят до 200 тысяч. «Если
каско и ОСАГО будут совмещены, то гражданам будет легче, они смогут полностью
компенсировать стоимость ремонта машины», – сказал Анатолий Аксаков.
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